



Dominique Lachapelle nommée directrice générale à la Commission scolaire des Hautes-Rivières

Saint-Jean-sur-Richelieu, le 27 août 2019 - Le Conseil des commissaires a procédé à la nomination de madame Dominique Lachapelle au poste de directrice générale de la Commission scolaire des Hautes-Rivières.

Madame Lachapelle exerce comme directrice générale adjointe à la Commission scolaire des Hautes-Rivières depuis 2012. Détentrice de plusieurs diplômes en éducation, en administration et en psychologie industrielle, madame Lachapelle a débuté sa carrière à titre de gestionnaire en 1998. Elle a occupé des postes de direction au primaire, au secondaire, aux services éducatifs et à l'éducation des adultes. Sa philosophie de gestion est axée sur l'accompagnement et le développement des personnes tant au niveau personnel que professionnel.

Tout au long de sa carrière, madame Lachapelle s'est investie dans divers comités stratégiques pour le développement de l'éducation et des personnes au service de la réussite des élèves. Elle est actuellement membre et présidente du comité d'agrément des programmes de formation à l'éducation. Elle a aussi donné plusieurs conférences au Québec et ailleurs sur la gestion du stress, la résilience au travail et la conscience organisationnelle.

La présidente de la Commission scolaire des Hautes-Rivières, madame Andrée Bouchard, félicite madame Lachapelle pour sa nomination. Elle estime que son expérience diversifiée, sa très bonne connaissance des diverses instances en éducation et ses compétences tant personnelles que professionnelles font d'elle une excellente candidate pour assumer les fonctions liées à la direction générale.

« Nous lui souhaitons le meilleur des succès dans son nouveau rôle. »